



Postanschrift: Landeshauptstadt München Direktorium, Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40, 81671 München

Vorsitzende: Sabrina Landes, landes@publishnet.org, 0174-986 25 36

Stellvertreter: Günter Jockisch, guenter.jockisch@t-online.de, 089-49 46 68

Protokoll: Günter Jockisch

Antrag an den Stadtrat der LH München

Auf der Nordparzelle des Hanns-Seidel-Platzes wird ein Gebäude für diverse soziale und kulturelle Einrichtungen geplant. Seit nunmehr zwei Jahren sucht die Suchthilfeeinrichtung PEDRO (Condrobs) nach geeigneten Räumlichkeiten im Quartier. Bei der Planung sollte dieser Bedarf mit berücksichtigt werden. Derzeit ist die Einrichtung übergangsweise in Keller-Räumlichkeiten der Pfarrei Christus Erlöser untergebracht.

Der BA 16 legt großen Wert darauf, dass PEDRO weiterhin an zentraler Stelle in Neuperlach tätig sein kann. Die Räumlichkeiten müssen gut erreichbar und ebenerdig sein. Sie brauchen einen eigenen Eingang. Des weiteren müssen Räume für die Präventionsleistungen, für Rückzug und Gesprächsmöglichkeiten sowie eine Küche vorhanden sein, in der ein Mittagessen angeboten werden kann.

PEDRO hat in den vergangenen Jahren hervorragende und engagierte Arbeit für suchtkranke Menschen geleistet und dank des niedrighschwelligen Angebots sowohl Hilfe für Betroffene wie auch einen entscheidenden Beitrag zum sozialen Miteinander im Quartier geleistet.

Diese Arbeit ist durch die nach wie vor unsichere Situation unmittelbar gefährdet. PEDRO braucht dringend eine realistische Perspektive für die nächsten Jahre. Zwischenzeitlich sollte die Stadt für eine Übergangslösung beispielsweise in den derzeit im Bau befindlichen Gebäuden der GEWOFAG sorgen.

Der Stadtrat wird gebeten, zügig die Weichen für ein Verbleiben von PEDRO in Neuperlach Zentrum zu stellen und die zu beteiligenden Referate anzuweisen, alle dazu notwendigen Maßnahmen in die Wege zu leiten.

